



Antwort zur Anfrage Nr. 0301/2011 der SPD-Ortsbeiratsfraktion Mainz-Mombach betreffend **Wegeverbindung Mombach - Golfplatz (SPD)**

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Zu a:

An den Planungen von Fuß- und Radwegeverbindungen durch das FSE-Gebiet (Golfplatz) hat sich nach dem Raumordnungsverfahren nichts geändert. Die Gemeinde Budenheim hat sich dafür notwendige Grundstücksflächen im Rahmen des Erbbaupachtvertrages notariell gesichert.

Zu b:

In Teilen wurden die Wege abschnittsweise bereits hergestellt. Sie sind jedoch noch nicht zusammenhängend und damit für die Öffentlichkeit noch nicht begehbar. Nach meiner Einschätzung wird eine Öffnung und vollständige Begehbarkeit erst ab dem Jahr 2013 geben sein. Bei den Wegeverbindungen handelt es sich um die Ost-West-Verbindung („Oberer Mombacher Weg“) von Mombach nach Budenheim, die Süd-Nord-Verbindung vom Waldrand zum Leinpfad am Rhein (Kreuzer Hof) sowie ein Weg entlang des Neubaugebietes „Gonsenheimer Straße“, der langfristig die Umrundung des FSE-Geländes ermöglichen soll.

Zu d:

Die ursprünglich in einem Masterplan aufgezeigten und angedachten vielfältigen Freizeitnutzungen mussten im Rahmen des Raumordnungsverfahrens zurückgenommen werden. Insbesondere mussten im Konsens mit den Naturschutzverbänden und den beteiligten Fachbehörden ein hoher Flächenanteil der Freizeitnutzung entzogen werden. Bereits geschützte Flächen und die Rücksicht auf die Tier- und Pflanzenwelt haben zu einer eingeschränkten Nutzungsmöglichkeit geführt. Die Einzigartigkeit dieses Objektes wird gerade durch die gegenseitige Rücksichtnahme von Mensch und Natur geprägt. Neben der Golfnutzung sind derzeit Aussichts- und Ruhepunkte sowie Nordic-Walking Strecken in der Planung.

Mainz, 11.03.2011

gez. Reichel

Wolfgang Reichel
Beigeordneter